



DE UR DE CALDEA A BELÉN DE JUDÁ

Misión 5. Grecia y Roma

Investigación extra. Los griegos y Tartessos (3 puntos)

El nombre Tartessos aparece en la literatura griega desde el siglo VII a.C. como un lugar impreciso del Suroeste de la Península Ibérica. Tartessos destaca por su riqueza en metales y su buen gobierno. Los contactos que los griegos tuvieron con el emporio de Huelva contribuyeron al nacimiento de la idea de Tartessos como paradigma de la felicidad.

Los materiales griegos más antiguos hallados en Huelva datan de los años 800-770 a.C. Pudieron llegar en barcos fenicios o bien en expediciones mixtas de orientales y griegos de la isla de Eubea.



"El casco de Huelva es el primer casco griego encontrado en España y, por el lugar en que ha sido hallado adquiere singular importancia histórica; pues un casco del siglo VI antes de JC, sólo puede haber llegado allí por el comercio -atestiguado por Herodoto- de los griegos, y especialmente de los foceos, con Tartessos situado cerca del lugar del hallazgo. El casco es una prueba documental de aquel centro de civilización y antiquísima ciudad comercial del oeste". Adolf Schulten, 1931



Visita el Museo de Huelva, idéntica las diferentes imágenes y busca información sobre cada una de ellas. También puedes buscar información a través de su página

http://www.museosdeandalucia.es/cultura/museos/MHU/index.jsp?redirect=S2_3_1.jsp